



## POR DESFALCO EN SEGALMEX, FGR VA POR 22 | GIRAN ÓRDENES DE APREHENSIÓN | Por desfalco en Segalmex, la Fiscalía va por 22

La Fiscalía General de la República (FGR) obtuvo de un juez federal de control, radicado en Almoloya de Juárez, Estado de México, 22 órdenes de aprehensión contra personas relacionadas con el desfalco "multimillonario" a Segalmex.

En un comunicado, la FGR detalló que 12 fueron servidores públicos de esa dependencia; cuatro, pertenecen a las empresas con las que se cometieron irregularidades, y seis, fueron los beneficiarios de los recursos que presuntamente fueron desviados.

De acuerdo con fuentes de la Fiscalía, entre los funcionarios que cuentan con orden de captura están René Gavira, extitular de Administración y Finanzas; Manuel Lozano Jiménez, exdirector de Comercialización; Carlos Antonio Dávila Amerena, extitular de la Unidad Jurídica; Roberto Rivera Ramos, exsubgerente en la Dirección Comercial; Jesús Morales Garza, exsubgerente, y Laura Patricia Hernández Rojas, excoordinadora de presupuesto.

A los funcionarios de Segalmex se les imputa "uso ilícito de atribuciones y facultades, operaciones con recursos de procedencia ilícita y delincuencia organizada.

La FGR señaló que se han abierto cuatro carpetas de investigación por las irre-

gularidades financieras en el ejercicio presupuestal de Segalmex durante el actual Gobierno federal.

### OPOSICIÓN LO CELEBRA

Legisladores federales de oposición se congratularon por la obtención de las 22 órdenes de aprehensión, pero dudaron de que sean en contra de los verdaderos responsables del desfalco.

"Quiero pensar que realmente son los personajes que operaron estos megafraudes, las personas que se están indagando y que se está enderezando acción penal en contra de ellos y no son chivos expiatorios para salvarle el pellejo al amigo del presidente", expresó el diputado Jorge Triana (PRI).

Indicó que es bueno que se investigue a funcionarios menores, pero es necesario que se investigue al exdirector de Segalmex, que se ha vuelto intocable.

Por su parte, el diputado federal Marcelino Castañeda (PRD) reconoció que la obtención de las órdenes de aprehensión es un gran avance y son bienvenidas las acciones en contra de la corrupción, pero consideró que no es posible saber si esas órdenes son suficientes.

Reiteró que el caso de Segalmex es la estafa maestra de la 4T, "el nido de corrupción de esta administración".

/ JORGE X. LÓPEZ Y KARINA AGUILAR



**PESQUISA.** Las autoridades detectan irregularidades millonarias en Seguridad Alimentaria Mexicana. La oposición celebró la medida.